

ASOCIACIÓN PROFESIONAL LIBRE E INDEPENDIENTE SINDICATO DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y DIFUSIÓN

CÁCERES, 11 DE OCTUBRE DE 2007

CCION SINDICAL RIVE

¿Y QUÉ NOS VAN A DEJAR?

Este Sindicato ha tenido conocimiento de la firma en la mañana de hoy de un "convenio" entre el Director General de la Corporación Extremeña de Medios Audiovisuales (CEXMA) y el Director de la oficina del Presidente de la Corporación de RTVE, del cual no ha sido informada ni consultada la Representación de los trabajadores.

Parece ser que, como argumentan los firmantes, las Administraciones Públicas han de prestarse colaboración, y por ello vamos a ceder generosamente un plató y un estudio a la Televisión y a la Radio Autonómicas de Extremadura respectivamente, las cuales no dejan de ser la competencia de nuestras propias cadenas y emisoras en esa Comunidad.

Pero este paso ha sido sólo el primero. El Director de la oficina del Presidente de la Corporación de RTVE, Don Jesús María Santos ha mencionado el hecho de que el acuerdo deja abierta una posible colaboración del personal más adelante... ¿Y que nos van a dejar?

APLI considera improcedente esta firma, no sólo por el secretismo del acto, sino porque no se trata más que de un desmantelamiento encubierto de nuestros activos. Al amparo del Acuerdo de la Constitución de la Corporación RTVE, en la Mesa de Seguimiento de los Peñascales vamos a pedir explicaciones y defenderemos firmemente que nuestras instalaciones y nuestro personal sean utilizados para la producción propia. Más les valdría a estos directivos emplear nuestros recursos técnicos y humanos en proyectos de la casa en lugar de buscar acuerdos con empresas ajenas.



¡POR TU FUTURO!

¡AFILIATE!

¡HAZTE OIR!